

la luxure par une vie sans tache : ce sont là vraiment des victorieux. Puissent les fidèles leur emprunter leurs armes.

Pie X a donné, à la fin de la séance, la bénédiction apostolique aux assistants.

S. Em. le cardinal Tripepi, comme pro-préfet des Rites, et S. Em. le cardinal Ferrata, comme postulateur de la cause du bienheureux Majella, étaient présents ; c'est S. Em. le cardinal Vincent Vannutelli, originaire lui-même de Genazzano, qui est postulateur de la cause de l'ancien curé de sa paroisse : ses vertus y brillèrent au début de ce siècle, comme en France, un peu plus tard, celles du curé d'Ars.

Par une faveur extraordinaire on a lu dans une même séance, le décret des miracles et le décret *de tuto* pour le bienheureux Majella, dont la canonisation pourra ainsi avoir lieu cette année sans doute le dimanche dans l'octave de l'Immaculée Conception.

CANADA. — Sacre de Mgr J. A. Archambeault, 1er évêque de Joliette. — L'épiscopat canadien-français compte un nouveau membre dans la personne de Mgr J. A. Archambeault, sacré évêque de Joliette, le 24 août dernier, au milieu de cérémonies très imposantes.

Mgr Archambeault a reçu, la veille de sa consécration, des milliers de fidèles de la ville épiscopale unis à ceux des autres paroisses du diocèse, l'accueil le plus sympathique qui puisse accompagner la prise de possession d'un siège épiscopal.